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星报讯（林云涛 翟玉婷 记者 祝亮）明

日上午，由本报联手合肥市就业服务中心

举办的“天生我材必有用——2013年合肥

市高校毕业生公益招聘会”将在合肥市人

力资源市场和您相约。截至昨日下午记者

发稿时，已有超过五十家用人单位对此次

招聘会抛出了“绣球”，预计它们将会提供

2000个左右的岗位，其中适合高校毕业生

的就有近千个。

此次参加招聘会的企业涉及工贸、农

业、科技、酒店服务等行业，主要提供了总

经理助理、销售经理、化材工程师、行政文

员、财务人员、销售专员、业务代表、技术

员、业务员等岗位。其中，适合高校毕业生

的岗位有近千个，主要是行政、销售、财务、

技术服务等方面的工作。

这些企业对学历的要求大多是专科及

以上学历，学习过相关专业知识，能够吃苦

耐劳，具备团队协作精神，以及良好的人际

沟通能力。对年龄的要求普遍在35岁以

下，有相关的工作经历者优先。

关于薪酬方面，记者了解到，招聘企业

提供的年薪大部分在5至8万元。有相关

工作经验，且学历较高者薪酬会略高一点，

例如，招聘总经理助理的单位提供的年薪

是10~15万元，招聘总工程师的企业年薪

高达13~18万元左右。

如果还有用人单位希望参加明天的招

聘会，今日仍可以继续与我们联系（合肥市

就业服务中心联系电话：0551-62644201、

62633205；市场星报：0551-62610788）。本

次公益招聘会费用全免。或者到合肥市就

业服务中心报名，需要提供的证件包括：营

业执照副本原件及复印件（须加盖单位公

章）以及法人或经办人身份证原件及复印

件，并将联系人电话和招聘简章发至电子

邮箱:Zjk2633205@126.com。

招聘会举办地点设在合肥市就业服务

中心二楼大厅（合肥市庐江路 130 号，庐江

路与金寨路交口附近）。

本报联手合肥市就业服务中心招聘会明日登场

50余家单位2000个岗位向你招手

星报讯（记者 桑红青） 假如我的分数

达到了山东大学最低投档线，能确保100%

被山东大学录取吗？我没填专业服从志愿

可会被退档？……我省高招文理科一本院

校昨天开始已经进入录取阶段，不少考生

和家长非常关心投档的具体细节。记者昨

晚从省考试院获悉，成绩达到了院校实际

投档线的考生也并不一定100%被录取。

针对不少考生打电话咨询自己达到投

档线了可还会“撞车”的问题，省考试院负

责人解释说，达到了院校实际投档线的考

生并不一定100%被录取。出现这种情况

的原因，一种可能是考生即便达到了某一

所高校投档线，但因为自己的排名没有达

到该院校投档最低分的名次，档案可能没

有投出去；另外一种情况是，因为省外院校

按不超过1:1.1的比例确定，所以也可能出

现退档的情况。同时，考生档案被投到学

校后，学校会根据事先公布的录取原则，如

果考生因不符合院校的录取原则，导致所

填报的专业均无法满足，而考生又未填报

专业服从，或者考生虽填报了专业服从但

学校无法进行专业调剂，则考生就有可能

被退档。

文理科一本院校最低投档线公布，省考试院提醒——

达到投档线不一定100%被录取

“没想到是合肥的第一封录取通知书，

挺幸运的。我觉得没有什么好炫耀的，低

调点吧。”这是昨日合肥第一封高考录取通

知书的主人刘健对记者说的第一句话。据

悉，昨日开始，随着第一封录取通知书的投

递，我省高考录取通知书投递全面开始。

孩子很优秀，平常很低调

经过一天的联系，邮政EMS肥东局总

算是找到了通知书的主人，也明确了投递

的地址。

刘健是圣泉中学今年理科应届毕业

生，高考中取得了613分的好成绩，被浙江

大学提前批次录取。

刘健选择低调的做法，将通知书投递

到学校。接收通知书的老师说：“这孩子学

习很优秀，可能是学理科的，所以很低调。”

记者辗转打通了刘健的电话。他说：

“等通知书时，有点小忐忑。接到电话时，

感觉挺高兴挺意外，不过我觉得还是低调

点吧。”

兴趣，是他学习的动力

刘健是被浙江大学应用生物科学系录

取的。

刘健说，“选择浙大主要是因为我想学

习风景·园林专业。我文、理、艺术方面都

非常喜欢，这个专业正好将我的兴趣爱好

进行了结合，同时，这个专业学好后，日后

就业前景也是很好的。”

对于大学生活，刘健已经憧憬了很久，

他告诉记者，接下来的日子，首先好好放松

一下，然后就要开始做上大学的准备了。“通

知书是8月19日开学，我决定16日到学校

去，先在学校附近熟悉情况，然后进入校园

后，接受军训的挑战。” 星级记者 王玉

“获第一封通知书的确挺幸运，我还是选择低调点吧”

昨日合肥考生收到首封高考录取通知书

星报讯（星级记者 俞宝强） 今年南科

大共面向全国14个省计划招400人，此次

南科大在我省共招收45人，比原计划增加

了15人，比去年增加了25人。不仅数量上

“突飞猛进”，各省录取分数也非常高。今年

在我省的录取平均分比一本线高了95分。

扩招15人：
我省与广东并列成为第一大生源地

科大今年计划面向全国14省（市）招

生325人。其中，广东40人；安徽、山东、

河南、湖南各30人；湖北25人；浙江、四

川、福建、河北、陕西、江西各20人；江苏、

辽宁各10人。

南科大今年新增了75个机动招生名

额，总计招生人数400人。

目前，南科大招生工作已基本结束。

75个机动招生名额也已招满，其中对学校

所在地广东省增招5人。考虑到今年安徽

生源非常优秀，学校决定在我省扩招15

人。这样就使得我省与广东并列成为第一

大生源地。

分数提高：
平均分达585分超一本线95分

昨日下午，记者联系上了南科大校长

朱清时。据其介绍，今年南科大“收获颇

丰”，各省录取分数非常高，如陕西省平均

录取分高出该省一本线99分。

今年在安徽省招收的考生中，平均分

达到了585分，超过一本线95分，去年录

取学生的平均分是超过一本线80.5分，提

高了14.5分。

另据悉，近日有媒体称南科大200多

名学生中有30多名学生考试不合格，不合

格率偏高的问题。朱清时回应，南科大进

行课程改革，采用英语教学，的确会让部分

学生在最开始感到比较困难，但在老师的

帮助下，现在这30多名学生已经全部补考

合格。

南科大今年在皖招45人
比原计划扩招15人，平均分比一本高95分

对于今年进入南科大的学生，还有

个好消息，就是开学可以住进新校区了。

记者：第一届的学生现在已是大

三，他们现在的学业情况怎样，大致去

向如何？

朱清时：第一届教改班是我们最引

以自豪和骄傲的学生，老师普遍评价他

们的素质很高，学业也很优秀。今年夏

季，三个教改实验班的学生收到了哈佛

大学医学院的邀请，暑假就要到哈佛大

学医学院去实习、工作。中国本科生在

假期应哈佛大学邀请做暑期科研工作，

这种情况尚不多见，说明了我们南科大

学生的质量。这也说明我们教改实验班

的学生已引起国际上的关注，并且得到

了很好的评价。我们一点不愁他们今后

找就业的问题。

记者：经过两年的教改实验，您觉

得，南科大的学生跟其他高校的学生，最

大的区别是什么？

朱清时：南科大的学生跟其他高校

的学生最大的不同在于，他们的创新能

力明显提高了。去年，教改实验班的学

生，当时还是二年级学生，就参加了国际

大赛——国际基因工程机器大赛，斩获

一金一银，并赴美国参加总决赛。这个

比赛是美国麻省理工牵头，全球有200

多所高校参加。南科大学生们的表现，

说明他们的创新能力不低于世界一流大

学的本科生甚至研究生。

记者：教育部会批复南科大明年招

研究生吗？

朱清时：南科大已就研究生招生事

宜跟教育部联系过，向他们请示。我们

感觉是，教育部很支持我们在研究生招

生的问题上进行改革。

记者：首批研究生大概会招多少人？

朱清时：首批研究生可能会控制在

200人以内。这样1个教师平均约有2

个研究生。第一次招生不可能招太多。

对话南科大校长朱清时
面对质疑，一点不愁他们今后就业


